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INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Che fine fanno gli alberi di corso Monte Grappa?” 

presentato dal capogruppo Lega Nord Carlo Emanuele MORANDO 

 

 

 

PREMESSO CHE 

Il 15 novembre 2018, attraverso l’ordinanza 2018 85204, il Comune ha dato il via libera 

all’occupazione del suolo pubblico per lavorazioni edili di Eni Spa 

PREMESSO INOLTRE CHE 

Oltre all’interdizione del passaggio su marciapiede e pista ciclabile si è reso necessario 

l’abbattimento di n. 5 alberi 

CONSIDERATO CHE 

La giunta comunale dovrebbe tenere in considerazione la salvaguardia del verde e le 

compensazioni in materia ambientale 

INTERPELLA 

Il sindaco e l’assessore competente per sapere se era strettamente necessario 

l’abbattimento degli alberi, se i suddetti alberi sono stati recuperati o, nel caso fossero stati 

abbattuti e smaltiti, se seguirà un processo di compensazione. 

 

 

F.to Carlo Emanuele Morando 

 


